

Ressort: Lokales

Baden-Württembergs Verkehrsminister offen für Führerschein mit 16

Stuttgart, 20.01.2017, 11:32 Uhr

GDN - Baden-Württembergs Verkehrsminister Winfried Hermann (Grüne) steht dem Vorschlag, den Führerschein mit 16 einzuführen, offen gegenüber. Schon der Führerschein und das begleitete Fahren mit 17 sei außerordentlich erfolgreich, sagte Hermann der "Heilbronner Stimme" und dem "Mannheimer Morgen" (Samstag).

"Dadurch lernen junge Menschen rücksichtsvolles und verantwortungsbewusstes Verhalten im Straßenverkehr. Das trägt dazu bei, dass Unfälle von Fahranfängern vermieden werden." Deswegen müsse der Vorschlag, das Alter des begleiteten Fahrens auf 16 Jahre zu senken, "sorgfältig geprüft werden", so der Grünen-Politiker weiter. Verkehrsexperten haben die Einführung des Führerscheins mit 16 Jahren vorgeschlagen. Fahranfänger könnten dann länger als bisher am begleiteten Fahren bis zum 18. Geburtstag teilnehmen, sagte der Vorsitzende der Bundesvereinigung der Fahrlehrerverbände, Gerhard von Bressensdorf.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-84143/baden-wuerttembergs-verkehrsminister-offen-fuer-fuehrerschein-mit-16.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com